

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.INDONESIASATU.ID

Oct 1, 2023 - 14:05



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas

Minggu, 1 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB, Polsek Kalapanunggal telah menggelar kegiatan patroli dialogis di wilayah hukumnya, yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kalandungan. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu A. Fauzie dan Aipda Rachmat. S, yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Patroli dialogis ini menyasar berbagai lokasi, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, serta objek vital. Selama kegiatan ini, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar terkait beberapa hal penting:

1. Dukungan terhadap upaya Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya untuk menjaga situasi aman dan kondusif.
2. Aktif ikut serta dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan masing-masing.
3. Sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan pesan agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri. Jika ada informasi mengenai penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal, segera melapor kepada pihak kepolisian.
4. Sosialisasi layanan online Kepolisian melalui Aplikasi SUPERAPP Presisi.
5. Pengumuman program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Saat ini, situasi dan kondisi di wilayah tersebut masih dalam keadaan aman dan terkendali. Polsek Kalapanunggal berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Demikian laporan dari Polsek Kalapanunggal. Semoga kegiatan patroli dialogis ini memberikan dampak positif bagi masyarakat dan berkontribusi dalam menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.